

Einwohnergemeinde Allschwil - Mobilitätstage Leimental abgesagt

## **Mobilitätstage Leimental abgesagt**

07.09.2020

Abgesagt

Die Mobilitätstage Leimental, welche am 15. und 16. September 2020 im Rahmen der Mobilitätswoche Basel Dreiland in Allschwil, Binningen und Oberwil geplant waren, sind abgesagt. Da die Coronavirus-Pandemie noch nicht ausgestanden ist, wurde entschieden, weitere Infektionsrisiken durch Menschenansammlungen zu vermeiden und die Mobilitätsanlässe der Energieplattform Leimental nicht durchzuführen. Hintergrund sind die Schutzkonzepte, die v.a. bei den Anlässen in Sälen und mit Workshops zu aufwändig und zu wenig attraktiv für die Teilnahme erschienen.

Mobilität bleibt für die Energieplattform Leimental ein wichtiges Thema, und Ihre Meinungen dazu sind von hohem Interesse. Deshalb sind die Mobilitätstage Leimental für nächstes Jahr vorgesehen.

Die Mobilitätswoche Basel Dreiland findet jedoch statt! Das angepasste Programm ist attraktiv und die Schutzkonzepte sind vorhanden. Profitieren Sie von dem vielseitigen Mobilitätsangebot.

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Mobilitaetstage-Leimental-abgesagt.php>